
【１年Ｂ組 ＊＊＊＊】

家でもよくお父さんに仕事のことを聴いてい
たけど、知らないことが多くてびっくりしまし
た。特に、SDGｓをやっていたことは聴いたこ
とがなかったので、家に帰ったらもっと詳しく
聴いてみようと思いました。また、YouTubeも
見たいと思いました。
そして、理学療法士という仕事を初めて知り

ました。リハビリを手伝う仕事と聴いて僕もバ
スケが好きなので、けがをしたらお世話になる
のかなと思っていたら、ハピネッツにも理学療
法士がいると聴き、びっくりしました。話に出
していた「リアル」も読んでみたいです。
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前号でお知らせした「キャリア講話」の感想を

以下に、いくつか紹介いたします。

キャリア講話 感想

【１年Ａ組 ＊＊＊＊】

キャリア講話で、いろいろな種類の仕事の話
を聴いて、やっぱりどの仕事に就いて働いても
大事な事ばかりだと思いました。薬剤師の＊＊
さんには「２０年もたてばしたことよりもしな
かったことになげくようになる」というマーク
トウェインさんという方の言葉を教えてもらい
ました。私は「しなかった後悔よりも、した後
悔の方が傷は浅いのか」とか「大人になればそ
ういう観点も変わるのか」と思いました。
消防士の＊＊さんには中学校のうちからいろ

いろしておいたらよいことや体力勝負が基本の
ために女性には不人気なことを教えてもらいま
した。私は夢がないけど早いうちに見つけて努
力をしたいし、夢じゃなくても「こういう人に
なりたい」を見つけたいと思いました。キャリ
ア講話で学んだことを今後にいかして一生懸命
努力し、これから生活していきたいです。

【２年Ｂ組 ＊＊＊＊】

３つの講話を聴いてみて、どの仕事も他の仕
事も必要なんだと思いました。看護師の方は、
急性期、回復期、慢性期、終末期というものが
あると言っていました。終末期は１年以内に亡
くなってしまう人のことをいうらしいので、私
はなりたくないです。看護師になるまでには高
校卒業後専門学校に行くルートしか知らなかっ
たけど、中卒後に行ける「看護高等学校」（５
年一貫）というものがあることを知りました。
前より少し医療に対する関心が高まりました。
ハローワークの日野さんからは、働くことの

意義や企業が求める人材についてのことを教わ
りました。日頃の学校生活で取り組むことも言
っていたので、特にあいさつや前向きに取り組
むことを頑張りたいです。

【２年Ａ組 ＊＊＊＊】

最初は池田スタジオの＊＊さんのお話を聴き
ました。＊＊さんは卒業アルバムや生徒証など、
いろいろな写真を撮っていると知りました。＊
＊さんは中学校の時、写真に全然興味がなかっ
たと言っていて驚きました。中学生へのアドバ
イスは「やると決めたら途中でやめないでやり
ぬいてほしい」と言っていたので、これから意
識してみたいです。
また、農業の＊＊さんのお話も聴きました。

＊＊さんはたくさんの仕事をやってきて、結局
農業の仕事に戻ったと言っていました。そして
「農業、楽しいです」と話していたので、私も
たくさん失敗して自分が楽しいと思える職業に
就きたいと思いました。

【３年A組 ＊＊＊＊】

もともと美容師になりたいと思っていたの
で、今日の話を聴いていろいろ知ることができ
てよかったです。私の母も東京で美容師をやっ
ていたので、同じところがあるなぁと思いまし
た。私はメイクやファッション、ヘアアレンジ
やカット、ネイルなどの美容系が大好きです。
韓国の美容や服なども大好きなので、将来は韓
国の美容師とかがいいなと思いました。将来の
夢に向かってがんばりたいです。

【学校教育目標】夢を力に ～立志三訓～希望・友情・鍛練



25日(金)の５・６校時に、後期生徒総会が行わ

れました。後期からは２年生が生徒会をリードし

ていくことになりますが、２年生を中心とする生

徒会役員や各委員長

が堂々とした態度で

発言しており、頼も

しく感じました。

生徒総会では、先

日行われた専門委員

会で話し合われたこ

とをもとに、生徒会総務と各委員会から後期の目

標と３期の活動計画について報告があり、それに

対して活発な質疑応

答が行われました。

また、これまで学校

10月25日(金)午前中、２年生が由利地域振興局 をリードしてきた３

建設部と由利建設業協会が主催する現場見学・体 年生から１・２年生

験学習に参加しました。 に向けて温かい激励

建設業界の担い手不 の言葉もあり、とて

足解消のために、最新 も和やかな雰囲気で会が進行しました。

の建設技術の体験を通 その後、各学級から学習面、生活面について、

じて、建設業界に興味 ２期の振り返りと３期の重点事項について紹介が

をもってもらい、将来 あり、３期の主題である「自己の充実を図り鍛え

の進路選択の一助にし よう」に向けて、学級全体で取り組もうとする思

てもらうねらいで実施 いが感じられました。

されました。

当日は好天にも恵ま

れ、実際に子吉川二十

六木地区河道掘削等工 【青少年健全育成「標語コンクール」】

事の現場に行き、バッ 優秀賞 ＊＊＊＊（２Ｂ）

クホウ操作体験、ＩＣ その行動 だれかがどこかで 見ているよ

Ｔ重機操作体験、ドロ 入選 ＊＊＊＊（１Ｂ）

ーン操作体験等に参加 自分でも 言われていやなら 言わないで

し、全員が体験することができ

ました。ＩＣＴ重機ではすくっ

た土砂の重さがモニターに表示

されるなどの最新技術に触れ、

良い体験になったようです。

また、帰校が遅れてしまいま

したが２年生の給食を他学年が ※ 青少年育成由利本荘市民会議 西目支部長様

準備するなど全校の協力体制もバッチリでした。 より表彰していただきました。

【３年Ｂ組 ＊＊＊＊】

キャリア講話を通して学んだことは、まず第
一に人との関わりについてです。社会に出たと
きにコミュニケーションがどれだけ大切かを知
ることが出来ました。特に、コミュニケーショ
ンで一番大切なことは、話を続けることではな
く、自分から相手に話すことができるかどうか
ということをこのキャリア講話を通して分かる
ことができました。僕も人と話すときはまず自
分から話すことを大切に地域の人、友達と話し
ていきたいと思います。
２つ目は、最後まで取り組むということです。

何にでも努力は必要なので、あきらめないでや
っていこうと思います。継続は力なりというの
で、僕もそれを信じて最後まで取り組んでがん
ばっていこうと思います。

後期生徒総会
～２年生がリーダーに～


